



PUTTING FATE IN THE HANDS OF FAITH: A LIFE-CHANGING TKN EXPERIENCE

Uzma Rajan

We all have moments in our lives where we wonder what the future has in store, especially in times of trial and tribulation. But there are many stories where it is in these moments that an opportunity presents itself that changes who we are and the direction our path is taking. Hanif Virani's story is one of these stories.

“After graduating from Institute of Ismaili Studies (IIS) it seemed that I was set on the road to uninterrupted and growing success. I loved my work at what was then the Ismaili Association Canada. During that time, I pursued another graduate degree at Harvard, followed by a successful five year stint heading the Madrassa project, the Aga Khan Foundation's flag ship project in East Africa. For various reasons, my professional and personal life took a different turn when I returned.”

Photo: Courtesy of Hanif Virani



It was during this “career-freeze” that Virani was chosen for a Time and Knowledge *Nazrana* (TKN) assignment in Egypt and chose to take it as a sign that he needed to take a step back and put his faith in the opportunity offered.

“My TKN assignment with AKF Egypt was to strengthen educational offerings at the Centre for Continuing Education in Aswan. The Centre was one of the organizations established under the aegis of Um Habibeh Foundation established by Mata Salamat to assist the population of Aswan and surrounding areas,” explains Virani. “Unemployment amongst Aswan Youth is staggering and one of the aims of the Centre for Continuing Education is to make the youth more employable through teaching English and computer literacy courses. A key achievement of my TKN assignment was successfully completing a survey and preliminary assessment of the variety of vocational courses on

offer in Aswan by governmental and non-governmental organizations and recommending options for the role the Centre for Continuing Education might play in enhancing the field of vocational studies in Aswan.”

Due to the nature of Virani’s assignment, he spent much of his time in Cairo, assisting the AKF Egypt offices with a variety of tasks. He has many fond memories of his time in Cairo, especially of Al-Azhar Park, where the AKF Egypt offices are located. Virani recalled that, “During my daily taxi ride to the AKF office, I would pass several Fatimid monuments including the Muqatam hills, where Imam Al-Hakim bi-Amirillah was said to have disappeared.” Thinking back on the significant contributions of the Fatimid Imams in Cairo, and now the work of our present Imam, Virani considered himself “privileged and lucky to be part of this work, in this meaningful location of Ismaili history.”

For Virani, this privilege and his TKN opportunity was the catalyst that would finally allow him to achieve his dream of working with the Imam institutions in a meaningful capacity on a long-term basis.

“The *baraka* (blessings) of the TKN assignment changed the course of my life and put my decade long derailed train back on track; well before the conclusion of my TKN year, I was offered two positions within the Aga Khan Development Network: one with the AKF Egypt and the second with the IIS as the STEP International Liaison Manager.” Virani says, “I am now with the IIS, with a job that, if I had designed it myself, could not have been a better fit for my skill set and interests. I credit my willingness to embrace the TKN opportunity for changing the course of my life and reversing the momentum of my life.” ♦

REMETTRE LE DESTIN ENTRE LES MAINS DE LA FOI : UNE EXPÉRIENCE DE NTC TRANSFORMATRICE

Uzma Rajan

Nous avons tous des moments dans nos vies où nous nous demandons ce que l'avenir nous réserve, particulièrement en période d'épreuves et de difficultés. Mais beaucoup d'histoires nous révèlent que c'est dans ces périodes qu'une occasion se présente et change qui nous sommes ainsi que la direction que prend le chemin de notre vie. L'histoire de Hanif Virani en est une.

« Après avoir obtenu mon diplôme à l'Institut des études ismailies (IIS), il me semblait que j'étais sur la voie d'un succès ininterrompu et grandissant. J'aimais mon travail à l'Association ismailie du Canada et durant ce travail, j'ai poursuivi un autre diplôme supéri-

eur à Harvard. Après, j'ai complété cinq années particulièrement fructueuses à la tête du projet Madrassa, le projet phare de la Fondation Aga Khan en Afrique de l'Est. Mais à mon retour, pour diverses raisons, ma vie a déraillé au niveau professionnel et personnel. »

C'est au cours de cette période où Virani a mis sa carrière « sur la glace », qu'il a été sélectionné pour participer à un mandat de *Nazrana* de temps et de connaissances (NTC) en Égypte; il a choisi d'accepter cette occasion comme un signe qu'il était temps de prendre du



Hanif Virani avec sa famille près du mausolée de l'Aga Khan en Égypte

Photo : gracieuseté de Hanif Virani

recul et de mettre sa foi dans cette opportunité qui lui était offerte :

« Mon mandat de NTC avec la Fondation en Égypte consistait à consolider les formations offertes au Centre d'éducation permanente à Aswan. Le Centre est l'une des organisations établies sous l'égide de la Fondation Um Habibeh créée par Mata Salamat pour venir en aide à la population d'Aswan et des environs. Le chômage chez les jeunes d'Aswan est ahurissant et l'un des objectifs du Centre d'éducation permanente est de munir les jeunes d'une formation qui leur permettent d'entrer sur le marché du travail. Pour ce faire, le Centre offre des cours d'anglais et de compétences informatiques. Une réussite importante de mon mandat de NTC a été de compléter avec succès un sondage et une évaluation préliminaire de la variété des cours professionnels offerts à Aswan par les organisations gouvernementales et non gouvernementales, et de faire des recommandations sur le rôle que le

Centre d'éducation permanente pourrait jouer pour rehausser le domaine de l'éducation permanente à Aswan. »

En raison de la nature du mandat de Virani, il a passé la majeure partie de son temps au Caire, aidant les bureaux de la Fondation en Égypte à effectuer une variété de tâches. Il conserve d'excellents souvenirs du temps qu'il a passé au Caire, particulièrement dans le parc Al-Azhar où sont situés les bureaux de la Fondation en Égypte. Virani se souvient : « Lors de mes trajets quotidiens en taxi jusqu'aux bureaux de la Fondation, je passais par plusieurs monuments fatimides, dont la colline du Moqattam, où dit-on, l'imam Al-Hakim bi-Amirillah aurait disparu. En pensant aux contributions importantes des Imams fatimides au Caire et maintenant au travail de notre Imam actuel, Virani se sentait privilégié et chanceux de faire partie de ce travail, dans ce lieu important de l'histoire ismaïlie. »

Pour Virani, ce privilège et cette occasion de faire son NTC ont été les catalyseurs qui lui ont permis de réaliser son rêve de travailler dans les institutions de l'Imamat de manière significative et à long terme :

« La *baraka* (bénédiction) du mandat de mon NTC a changé le cours de ma vie et a remplacé ma carrière, qui était en déroute depuis dix ans, sur la bonne voie. Bien avant la fin de mon année de NTC, on m'a offert deux postes au sein du Réseau Aga Khan de développement : l'un auprès de la Fondation en Égypte et l'autre à l'IIS en tant que directeur de STEP International Liaison. Je travaille actuellement à l'IIS et mon emploi, si je l'avais créé de toutes pièces, n'aurait pu être mieux adapté à mes compétences et à mes intérêts. Grâce à ma volonté d'accepter l'occasion du NTC, le cours de ma vie a changé et j'ai pu inverser la direction qu'elle prenait. » ♦